

LETTRE  
DE  
MGR L'ARCHEVÊQUE DE MONTRÉAL  
AUX FIDÈLES DE LA VILLE DE MONTRÉAL  
AU SUJET  
DES PROCHAINES ELECTIONS MUNICIPALES

{ Archevêché de Montréal,  
le 21 janvier 1910.

Nos très chers frères,

Vous aurez dans quelques jours à remplir un de vos plus importants devoirs civiques : celui de choisir les hommes qui seront chargés d'administrer les affaires de notre ville, et nous venons vous demander de remplir ce devoir selon les dictées de votre conscience et en conformité avec toutes les lois de l'honneur.

Les événements de ces derniers temps exigent, ce nous semble, que nous vous donnions une direction spéciale en cette grave circonstance.

Nous aurons, au mois de septembre prochain, le Congrès Eucharistique International dont nous vous avons parlé, plus d'une fois, et pour lequel on montre partout le plus touchant enthousiasme. Au point de vue national, comme au point de vue religieux, ce sera, assurément, une démonstration d'une portée immense. Nous pouvons dire que le monde catholique a les regards tournés vers nous en ce moment. Il faut que tous les cœurs soient unis dans la foi et la charité. Pour nous, nous n'avons pas à intervenir dans le choix des candidats, mais puisque ce Congrès Eucharistique est pris en considéra-